

Reagan hablará al Congreso en pro de ayuda a contras

LR-30-1-88

WASHINGTON, (ANSA-AP)—El próximo martes, en víspera del voto del Congreso sobre la solicitud de 36 millones de dólares a favor de los "contras", el Presidente Ronald Reagan dará un discurso televisivo a la Nación, en un nuevo intento para volcar a su favor, gracias a sus reconocidas dotes de "gran comunicador", la batalla parlamentaria.

Las perspectivas del voto son realmente inciertas y los demócratas afirman que cuentan con los votos necesarios para rechazar la propuesta de Reagan.

La confirmación de que Reagan dará un mensaje se conoció antenoche durante una cena oficial en la Casa Blanca en honor del presidente egipcio Hosni Mubarak.

Hablando a los periodistas, Reagan definió como "una cosa terrible, para nosotros" la posibilidad de que el Congreso recorte las ayudas militares a los contras, que representan el diez por ciento de la suma solicitada por Reagan.

El propio Reagan reconoció las dificultades de la batalla parlamentaria, afirmando a los periodistas no saber "si (el pedido de los fondos) pasará o no, es muy incierto".

Ayer, en Costa Rica, representantes del gobierno sandinista y de los contras se encontraron por primera vez cara a cara y pusieron sobre la mesa dos propuestas bastante distantes entre sí, para llegar a un tregua militar, como base para un acuerdo de paz.

Al hablar con la prensa, el vocero presidencial Marlin Fitzwater confirmó que las ayudas "no letales" pedidas por Reagan comprenden repuestos para helicópteros y camiones, transmisores de radio, radares, uniformes, medicinas, entre otros aprovisionamientos, pero que la composición exacta de las ayudas no será dada a conocer por moti-



El Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, se dirigirá a los legisladores de ambas cámaras del Congreso de su país para convencerlos de la necesidad de mantener la ayuda a los rebeldes antisandinistas que combaten al Gobierno de Nicaragua.

vos de seguridad.

Fitzwater admitió que las ayudas "no letales" —una nueva forma de llamarlas, elegida por la administración, más amplia que la empleada anteriormente: "ayudas humanitarias"— tienen por objeto mantener activos a los contras como fuerza combatiente.

El vocero también confirmó que Reagan seguirá encontrándose en estos días con grupos parlamentarios para efectuar presiones a favor de la aprobación de las ayudas.